

## VDA und Grüne diskutieren die Zukunft des Autos

**Zwei spannende Tage wird die Heinrich-Böll-Stiftung heute und morgen in Berlin erleben, wenn zwei Parteien aufeinandertreffen, die sonst eher übereinander als miteinander sprechen: Der Verband der Automobilindustrie (VDA) und die politische Stiftung von Bündnis 90/Die Grünen wollen sich unter dem Titel „Auto 3.0“ mit der Zukunft der Automobilindustrie befassen.**

Der Fachkongress findet in den Räumen der Stiftung statt und wird von beiden Seiten hochkarätig besetzt sein. Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft werden sich mit den Themen der globalen Entwicklung der Mobilität, den Ressourcen und Rohstoffen, den Wegen aus dem Öl, der Verkehrssicherheit, der Vernetzung des Automobils und den Veränderungen in der Industrie befassen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:

**VDA**

Verband der  
Automobilindustrie